

EKSPOS

Kolaborasi Babinsa Koramil 0829-02/Socah Dalam Persiapan Acara Sholawatan

AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID

Oct 30, 2023 - 12:51



Babinsa Koramil 0829-02/Socah, Serka Saiful Hadi saat Berkolaborasi dengan Kabid Trantib Satpol PP Kabupaten Bangkalan.

BANGKALAN, - Serka Saiful Hadi, seorang Babinsa dari Koramil 0829-02/Socah, bersama dengan seorang anggota lainnya, mengadakan kegiatan

Komunikasi Sosial (Komsos) yang berarti dengan Bapak Nakib, Kabid Trantib Satuan Polisi Pamong Praja (SatPol PP) Bangkalan, dalam rangka persiapan acara Sholawat yang akan diadakan di Dusun Bandung Barat, Desa Keleyan, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan pada Minggu, (29/10/2023).



Kegiatan Komsos ini merupakan bagian dari upaya kolaboratif antara TNI (Tentara Nasional Indonesia) dan SatPol PP untuk mendukung acara keagamaan di wilayah tersebut. Bapak Nakib, Kabid Trantib SatPol PP Bangkalan, memberikan dukungan dan bantuan dalam mengamankan serta memastikan kelancaran acara Sholawat tersebut.

Serka Saiful Hadi mengungkapkan, "Kami sangat bersyukur atas kerjasama yang baik antara Babinsa dan SatPol PP dalam persiapan acara Sholawat ini. Semangat kebersamaan ini akan memastikan bahwa acara tersebut berjalan dengan aman dan sukses." Tuturnya.

Dalam pertemuan tersebut, Bapak Nakib juga memberikan petunjuk dan saran mengenai tata cara pengaturan lalu lintas, pengamanan, serta pemeliharaan ketertiban selama acara berlangsung. Hal ini akan membantu dalam menjaga keamanan serta kenyamanan bagi semua peserta acara Sholawat.

Acara Sholawat di Dusun Bandung Barat, Desa Keleyan, diharapkan dapat menjadi momen kebersamaan dan spiritualitas bagi masyarakat setempat. Dukungan dari Serka Saiful Hadi dan SatPol PP Bangkalan akan memberikan kontribusi besar dalam menjadikan acara ini sukses dan berjalan dengan aman.

Kegiatan seperti ini adalah contoh nyata kolaborasi antara TNI dan SatPol PP dalam mendukung kegiatan agama dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan damai di wilayah Kabupaten Bangkalan.
(Pendim_0829)